



Pressemitteilung

13.5.2024

Woche der Nachbarschaft:

Herzliche Einladung zu gemeinschaftlicher Begegnung in der Nachbarschaft

Anlässlich der Woche der Nachbarschaft bietet das Nachbarschaftsheim Schöneberg e.V. im Rahmen von drei Veranstaltungen die Möglichkeit, sich in der Nachbarschaft zu begegnen.

**Am Donnerstag, 30.5.2024, von 15:30 Uhr bis 19:00 Uhr laden wir zum Fest der Nachbarschaft auf dem Dürerplatz:
veranstaltet von der Mobilen Stadtteilarbeit und dem mobilen Familienzentrum Friedenau**

Es wird Spiel- und Kreativaktionen für Jung und Alt geben. Außerdem findet ein Forum zur Neugestaltung des Dürerplatzes von der Initiative „Nimm Platz!“ statt. Das Mobile Wahllokal von „Steps for Peace“ gestaltet den Tag ebenfalls mit. Es gibt Waffeln, Kaffee und Tee.

Am Freitag, den 31. Mai 2024, von 15:30 Uhr bis 18:00 Uhr laden wir zum Fest der Nachbarschaft im Nachbarschaftshaus Friedenau, Holsteinische Str. 30, 12161 Berlin

Wir freuen uns, gemeinsam mit der Nachbarschaft einen fröhlichen Nachmittag zu verbringen. Es gibt ein buntes Programm für Jung und Alt, u.a. eine kleine Zaubershow sowie eine lange Maltafel, an der alle kreativ werden können. Lustige Gartenspiele laden alle zum Mitmachen ein. Für das leibliche Wohl gibt es Kaffee, Kuchen, Snacks und Getränke. Wir freuen uns auf viele kleine und große Besucherinnen und Besucher.

Am Samstag, 1. Juni 2024, von 12:00 Uhr bis 19:00 Uhr sind wir beim sechsten Nachbarschaftsfest am Rathaus Schöneberg, John-F.-Kennedy-Platz und Freiherr-vom-Stein-Straße

Wir werden dort an einem Infostand über unsere Angebote informieren und eine Bastelaktion für Kinder anbieten. Außerdem werden unsere jungen Musikerinnen und Musiker von der Kifrie Musiketage das Bühnenprogramm mitgestalten.

Das Nachbarschaftsfest bietet Informationen zahlreicher gemeinnütziger Organisationen, Vereine und Ehrenamtlicher. Eine Kinderbühne und Spielstände laden die Kleinen zu vielfältigen Aktivitäten ein. Der Eintritt ist frei.



NACHBARSCHAFTSHEIM SCHÖNEBERG

Bildung · Kultur · Erziehung · Pflege · Selbsthilfe · Soziale Dienste

Das Fest der Nachbarschaft wird traditionell in der letzten Maiwoche weltweit begangen. Es fördert eine lebendige und tolerante Nachbarschaft und stärkt das nachbarschaftliche Zusammengehörigkeitsgefühl. Im Zentrum stehen dabei Begegnungen und Gespräche von Menschen, unabhängig von ihrer Herkunft, Alter, Einkommen oder religiöser Zugehörigkeit.

Kontakt für die Presse:

Evamarie König,

oeffentlichkeitsarbeit@nbhs.de

Tel. 030-85 99 51-391

Der Nachbarschaftsheim Schöneberg e.V. beschäftigt zusammen mit seiner Tochtergesellschaft Nachbarschaftsheim Schöneberg Pflegerische Dienste gGmbH rund 1100 Mitarbeitende. Mit seinen sozialen, kulturellen, gesundheitsfördernden und pflegerischen Aktivitäten und Angeboten, mit der Ermunterung zur Selbsthilfe und Beteiligung und mit der Förderung des ehrenamtlichen Engagements verfolgt er das Ziel, soziale Arbeit bürgernah zu gestalten und durch professionelle Dienstleistung das Wohlbefinden der Bevölkerung zu fördern. Dies geschieht in rund 80 verschiedenen Einrichtungen und Projekten im Berliner Südwesten, insbesondere in Nachbarschafts- und Familienzentren, in Kindertagesstätten, der Ganztagsbetreuung an Schulen und in den Einrichtungen und Projekten der Pflege.

